

Jubiläum 60 Jahre Ai Kwang Won

Der Einladung zum 60 jährigen Jubiläum sind wir vom Partnerschaftsverein der Fröbelschule Schorndorf zu sechst gerne gefolgt und haben eine fantastische Woche (Herbstferien 2012) erlebt. Nach herzlichem Empfang von Frau Kim und Frau Song hatten wir den Samstag zur Eingewöhnung bevor wir am Abend beim Tofu-Essen erste Bekanntschaft mit den anderen Freundeskreisen machen konnten. Mit der großen Gala am Sonntagabend begann das offizielle Festprogramm. Der Rückblick auf die 60jährige Geschichte von Ai Kwang Won mit eindrücklichen Bildern und die vielfältigen Szenen zu ausschlaggebenden Ereignissen haben uns stark berührt. Die offizielle Zeremonie am darauffolgenden Tag zeigte uns wieder einmal, wie großartig das Werk ist, das Frau Kim und ihre Helfer geschaffen haben, und wie weit die Unterstützer- und Freundeskreise über die Kontinente verteilt sind.

Sehr schön für uns war auch das Wiedersehen mit Schülern, Lehrern, Bewohnern und Mitarbeitern, mit denen wir bei früheren Aufenthalten zusammen waren, und die uns zum Teil auch schon in Deutschland besucht haben. Nach einer intensiven, aber fast zu kurzen Zeit in Ai Kwang Won nahmen wir am Dienstag etwas wehmütig Abschied. Die anschließende Reise entlang der Westküste gab uns viele kulturelle und kulinarische Eindrücke von Land und Leuten, und wir waren überwältigt von der koreanischen Gastfreundschaft. Die Moonlight-Tour und der Besuch der DMZ waren für uns neben vielen anderen Highlights herausragend. Das großzügige Farewell Dinner mit vielen Dankes- und Grußworten aller Gruppen war ein schöner Abschluss unseres erlebnisreichen Aufenthaltes.